

Dienstag, 10.03.2015

## Unfall mit Domino-Effekt: Auto rammt Sanka



**Mit ihrem Audi prallte eine Pfarrkirchnerin gegen mehrere Fahrzeuge und einen Sanka. Die Frau wurde dabei verletzt, ihr Wagen kam völlig demoliert auf der Bundesstraße zum Stehen. – Foto: Krivian**

**Hebertsfelden.** Die Unachtsamkeit einer Autofahrerin hat gestern Vormittag zu einer Mehrfach-Karambolage auf der B388 bei Hebertsfelden (Lkr. Rottal-Inn) geführt. Die 45-Jährige aus Pfarrkirchen hatte übersehen, dass vor ihr einige Wagen abgebremst hatten, um eine Rettungsgasse für einen Sanka zu bilden, der im Einsatz Richtung Pfarrkirchen unterwegs war. Die Audi-Fahrerin prallte gegen das Heck eines Kleinwagens aus Landshut und touchierte anschließend einen entgegenkommenden Lkw. Obendrein rammte die Unfallverursacherin ein weiteres Auto und schließlich auch noch den Sanka. Insgesamt waren also fünf Fahrzeuge in die Karambolage verwickelt. Die 45-Jährige kam mit mittelschweren Verletzungen ins Krankenhaus nach Eggenfelden, die B388 musste einige Stunden komplett gesperrt werden. – pnp

(Bericht im Niederbayernteil des Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 10.03.2015)



zum Schließen hier drücken